

牛久市



牛久市長
沼田 和利

明けましておめでとうございます。令和8年の幕開けにあたり、皆さまにおかれましては、健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。昨年は、皆さまの多大なるご協力や温かい励ましをいただきながら、地域の活性化やまちづくりに向けた数多くの取り組みを進められたこと、改めて、厚く御礼申し上げます。さて、牛久市は、今年6月1日に市制施行40周年を迎える。これにあたり、これまでの歩みを「感謝」とともに振り返り、未来へとつなぐ一年にする所存です。皆さんと共に、この節目を大いに盛り上げていくべく、市を挙げて、数多くの取り組みを実施していく予定であります。

また、昨年10月には、子育て世帯を中心とした、新しいブランドメッセージ「親子特区!!うしく」を掲げ、その一環として、親子の誕生を祝う、お祝いボトル贈呈プロジェクトをスタートしております。今後とも、親子がともに

育ち合えるまちを目指し、やまやまな施策を推進してまいります。
その他、昨年は牛久シャトーの方を見直すため、有識者会議の意見を踏まえ、事業再生計画を作成いたしました。今後も歴史的かつ文化的価値を守りながら、観光地、そして市民に開かれた憩いの場としての牛久シャトーを目指してまいります。さらに、エスカーデ牛久には、今月、障害者雇用支援施設「Diverse Village USHIKU」がオープンいたします。新たに障害のある方の多様な働き方を創出し、市の地域福祉の向上を目指すとともに、引き続き空き床解消と賑わいの復活に向け、多様なテナントのニーズに対応した誘致活動を進めてまいります。

このような本市の観光資源や強みを最大限に活かした施策をはじめ、市民の皆さまが安全と安心、幸せを実感できるよう、本年もさまざまな事業の推進に全力を尽くしてまいりますので、市民の皆さん、関係各位のより一層のお力添えを賜りますようお願い申し上げます。


市長の新年のごあいさつは動画でも公開しています。ぜひご覧ください。
【公開期間】1月1日(木・祝)午前0時～8日(木)午後5時 <https://www.city.ushiku.lg.jp/page/page014420.html>

新年のごあいさつ

育ち合えるまちを目指し、やまやまな施策を推進してまいります。

その他、昨年は牛久シャトーの方を見直すため、有識者会議の意見を踏まえ、事業再生計画を作成いたしました。今後も歴史的かつ文化的価値を守りながら、観光地、そして市民に開かれた憩いの場としての牛久シャトーを目指してまいります。さらに、エスカーデ牛久には、今月、障害者雇用支援施設「Diverse Village USHIKU」がオープンいたします。新たに障害のある方の多様な働き方を創出し、市の地域福祉の向上を目指すとともに、引き続き空き床解消と賑わいの復活に向け、多様なテナントのニーズに対応した誘致活動を進めてまいります。

明けましておめでとうございます。市民の皆さんにおかれましては、令和8年の輝かしい新春を健やかにお迎えのことと謹んでお慶び申し上げます。

また、平素より市議会の活動に、温かいご支援とご協力を賜り、心より御礼申し上げます。



副議長
甲斐 徳之助



議長
小松崎 伸

牛久市議会



結びに、皆さま方のご健康とご多幸を心からお祈り申し上げ、新年のごあいさつとさせていただきます。

新年を迎え、議員一人ひとりがその使命と責任を改めて自覚するとともに、牛久市の発展と市民生活のさらなる向上を目指し、積極的に活動してまいります。今後も、変わらぬお力添えを賜りますようお願い申し上げます。

結びに、本年が皆さまにとりまして健やかで幸多き一年となりますことを心よりお祈り申し上げ、新年のごあいさつとさせていただきます。

姉妹都市・友好都市・親善友好都市

【姉妹都市】
茨城県

常陸太田市から
常陸太田市長
藤田謙二



常陸太田市長
藤田謙二

【親善友好都市】
宮城県加美郡
色麻町から



色麻町長
早坂利悦

【姉妹都市】
カナダ
ホワイトホース市から



ホワイトホース市長
カーク・キャメロン

【姉妹都市】
オーストラリア
オレンジ市から



オレンジ市長
トニー・ミレト

【友好都市】
イタリア グレーヴェ・イン・キアンティ市から
パオロ・ソッターニ



グレーヴェ・イン・キアンティ市長
パオロ・ソッターニ

明けましておめでとうございます。皆さまにおかれましては、希望に満ちた新春を健やかに迎えられましたこと心からお慶び申しあげます。

昨年5月に常陸太田市長に就任し、「うしくかつぱ祭り」や「うしくWaiワイまつり」に参加させていただいた折には、心温まる歓迎をいただきまして、心から感謝申し上げます。本年も催事等を通して、心から感謝申し上げます。

牛久市のますますのご発展と、市民の皆さんにとりまして幸多き年となりますよう心からご祈念申し上げ、新年のごあいさつといいたします。

明けましておめでとうございます。牛久市の皆さまには、希望に輝く年を迎えたことをお慶び申し上げます。

昨年は、お足元の悪い中、本町のかっぱのふるさと祭りに多数の市民の皆さまにお越しいただき心から御礼申し上げます。我が町でも時勢には逆らえないもので人口減少は否めない状況ですが、そうした中でも牛久市の皆さまとの交流を通じ、町の活性化を図っていきたいと思っております。今年の7月には、色麻町民と共に牛久市の皆さまにお会いできることを心から楽しみにしております。

明けましておめでとうございます。牛久市に生まれました。ホストファミリーにとっても非常に有意義な経験となりました。このプログラムを通じて、牛久市とホワイトホース市の住民の間に、強い絆が築かれたことを大変うれしく思います。

沼田市長をはじめとする牛久市の皆さまに、新年のごあいさつを申し上げます。

ホワイトホース市民は、この40年間で育ってきた牛久市との友好関係を大変大切に思っています。昨年の夏には、牛久市から青少年代表団をホワイトホースにお迎えすることができ、大変光栄でした。この交流を通して、新たな友情が芽生え、いつも残る思い出が生まれました。ホストファミリーにとっても非常に有意義な経験となりました。このプログラムを通じて、牛久市とホワイトホース市の住民の間に、強い絆が築かれたことを

これまでの歩みを振り返り、深めるだけでなく、両市を豊かにする永続的な友情を育んできました。新しい年を迎るにあたり、私たちはこの大切なパートナーシップを深めていくことを改めて表明いたしました。両市にとってさらなる協力、学び、そして共に喜びを分かち合う機会に満ちた一年となることを願っております。

新年が、牛久市のすべての皆さまにとって、平和と繁栄、そして健康に恵まれた一年となりますよう心よりお祈り申し上げます。

結びに、牛久市並びに市民の皆さまのさらなる飛躍・ご発展を色麻町全町民の思いとして深くご祈念申し上げ、新年のごあいさつといいたします。

オーストラリア、ニューサウスウェールズ州オレンジ市および市民を代表して、牛久市の皆さまにごあいさつ申し上げます。

牛久市とオレンジ市は、学校間の交流訪問や毎年開催される日本語スピーチコンテストなどを通じて、相互理解を深めるだけでなく、両市を豊かにする永続的な友情を育んできました。これまでの歩みを振り返り、向ける機会となります。毎年春に花を咲かせる桜のように、私たちの友情は時を経て新たに芽生え、美しさ、調和、そしてひらめきをもたらしてくれます。

牛久市との友好都市提携は、私たちにとって大きな誇りです。歴史と芸術に彩られた二つの文化をつなぐ架け橋です。この精神に基づき、新年が新たな出会い、交流、そして協力の年となり、両市の市民の絆がさらに深まることを願っています。

沼田市長、そして牛久市の皆さまにとって、素晴らしい一年となりますよう心よりお祈り申し上げます。

新年が、牛久市のすべての皆さまにとって、平和と繁栄、そして健康に恵まれた一年となりますよう心よりお祈り申し上げます。